

20/11/2014

## Foot - La Longeville Séraphin Lacroix, nouvel arbitre pour l'ES Entreroches



Séraphin Lacroix a 16 ans.

La Longeville. Depuis le 1er septembre, le club de football d'Entreroches compte un nouvel arbitre en la personne de Séraphin Lacroix, 16 ans.

Fils d'Alain, ancien joueur, et de Maud, domiciliés à Montbenoît, Séraphin a commencé le football comme minime.

Désireux de s'investir dans ce sport, après un stage de formation à Grandvillars (Doubs), Séraphin arbitre le niveau U15, accompagné et conseillé par son parrain dans la fonction Mimi Clerc, de La Chaux, arbitre pendant 28 ans. Nous souhaitons une longue carrière à ce jeune.